

Forums pour les consommateurs

Mdma et gorge qui enfle (odème de Quincke)

Par Profil supprimé Posté le 18/09/2021 à 20h04

Bonjour, j'ai fait ma première expérience avec la mdma.

J'ai bu une demi-bouteille (contenant un para), puis au bout de 1h30 j'ai bu encore deux gorgées car je ne sentais aucun effet.

Le premier signe de la montée a été que ma gorge a gonflé et j'ai eu de la peine à respirer. J'ai essayé de ne pas paniquer et du coup je suis sorti prendre l'air et j'ai bu un coca froid. Après ça a dégonflé et le reste de la soirée était super, j'étais en état euphorique.

Mais maintenant je me demande, est-ce que je suis allergique à la mdma? Comment le savoir?

Est-ce que la prochaine fois je pourrai prendre un anti-allergique avant pour éviter cela?

Merci d'avance.

2 réponses

Moderateur - 04/10/2021 à 16h53

Bonjour Fleur0102,

Première chose : êtes-vous sûre d'avoir eu la gorge gonflée ? Je veux dire par là l'avez vous vu clairement dans une glace ou vous vous basez-vous sur votre sensation d'étouffement ? La MDMA accélère le rythme cardiaque et peut provoquer des tensions musculaires, notamment au niveau de la mâchoire. Peut-être était-ce quelque chose de cet ordre-là ?

Les allergies à la MDMA de ce type nous ne connaissons pas. C'est donc extrêmement difficile d'établir si vous avez fait une allergie à cela ou à autre chose. Cela peut aussi être un produit de coupage ou une autre cause, comment savoir ?

Nous vous recommandons la plus grande prudence au cas où vous souhaiteriez recommencer mais pas forcément de prendre un "anti-allergique" dans le mesure où l'allergie n'est pas établie. Pour cela il vaudrait mieux consulter un médecin et prendre conseil auprès de lui. Il faut aussi être prudent parfois quant aux mélanges entre drogue et médicaments.

Cordialement,

le modérateur.

diable2tazmanie - 05/01/2025 à 23h08

Bonjour.

J'ai eu exactement les mêmes symptômes durant ma première prise (un demi cachet). Sensations de gorge qui enflé, grosses difficultés à respirer, coup de chaud, envie de s'écrouler... juste après cette montée, les effets de la MDMA sont bien arrivés. As-tu reconsommé de la MDMA depuis et si oui, les montées expérimentées ont-elles été aussi désagréables ?

Également quelques questions :

- Cette montée désagréable est-elle normal pour certains usagers, ou à l'inverse présente-t-elle un risque mortel ?
- Est-elle signe d'une surdosage, d'une allergie ou simplement normale lors d'une première fois ?
- Comment savoir si nous sommes allergiques ou non à la MDMA ?
- Reprendre la deuxième moitié peut-elle présenter la même montée, voire nous tuer ?

Merci.